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СОСТОЯЛОСЬ ЗАСЕДАНИЕ КОМИТЕТА ПО АУДИТУ СОВЕТА
ДИРЕКТОРОВ ОАО «ЛУКОЙЛ»

Сегодня в Москве состоялось первое заседание Комитета по аудиту Совета
директоров ОАО «ЛУКОЙЛ», на котором были обсуждены аспекты
бухгалтерского и налогового учета, юридические вопросы, выявленные в ходе
с ежегодного внутреннего аудита финансово-хозяйственной деятельности
Компании, а также вопросы, связанные с проведением независимого внешнего
аудита Компании.

В заседании приняли участие члены Комитета по аудиту Совета директоров
ОАО «ЛУКОЙЛ»: ректор Московской Государственной юридической
академии Олег Кутафин, Генеральный директор Негосударственного
пенсионного фонда «ЛУКОЙЛ-Гарант» Михаил Бережной, Генеральный
директор Управляющей компании «Менеджмент-Центр» Сергей Михайлов.

Кроме того, на заседании присутствовали Главный бухгалтер ОАО
«ЛУКОЙЛ», представитель аудитора ОАО «ЛУКОЙЛ» – компании КПМГ,
начальник Главного управления по контролю и внутреннему аудиту ОАО
«ЛУКОЙЛ».

На заседании было отмечено, что в настоящее время процесс подготовки
консолидированной отчетности ОАО «ЛУКОЙЛ» по ОПБУ США проходит в
полном соответствии с требованиями Лондонской фондовой биржи.

В то же время, был поднят вопрос о том, что Компании следует заранее
подготовиться к возможным изменениям в режиме листинга на ЛФБ, а
именно:

- сокращению сроков подготовки отчетности;

- повышению ответственности директоров;

- ужесточению требований к раскрытию информации о сделках с крупными
пакетами акций и производных ценных бумаг;

- увеличению объема раскрываемой информации для акционеров,
пользующихся правом заочного голосования;
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- составлению проспекта эмиссии, подлежащего ежегодному обновлению.

Комитет по аудиту выработал рекомендации по оптимизации взаимодействия
между Советом директоров ОАО «ЛУКОЙЛ», подразделениями Компании,
ответственными за подготовку финансовой отчетности, и внешним аудитором
Компании.


